

Evalúa viceprimera ministra cubana proceso de inversiones del Trasvase este-oeste

Publicado: Sábado, 06 Marzo 2021 05:05

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 1430



El proceso de las inversiones del trasvase este-oeste, en especial el avance en la construcción de la presa Levisa y los beneficios en la agricultura, estuvieron como centro de la evaluación realizada este viernes por Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra de **Cuba**.

Cerca de 20 millones de pesos es el costo hasta hoy en la edificación del embalse de Levisa, obra que tendrá capacidad para trasvasar poco más de ochenta millones de metros cúbico y contribuir así al mejor aprovechamiento del líquido en los lugares donde es escaso.

Acompañada por Julio César Estupiñán Rodríguez, vicepresidente del Consejo de defensa en Holguín y gobernador provincial, la dirigente valoró de avanzada la obra, corroboró el cumplimiento de los plazos de trabajo y comprobó la terminación de la ataguía, especie de cierre provisional para evitar afectaciones por humedad mientras se construye el nuevo canal de desvío.

Evalúa viceprimera ministra cubana proceso de inversiones del Trasvase este-oeste

Publicado: Sábado, 06 Marzo 2021 05:05

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 1430



En el recorrido por la obra en construcción, Chapman Waugh valoró de elevada la calidad de las facilidades temporales para el trabajo y la atención a los obreros, se interesó por el salario devengado e intercambió con los jóvenes en adiestramiento Luis Alberto Tiope y Leidis Mairis García.

En un breve encuentro con inversionistas relacionados con el Trasvase este-oeste y directivos de la agricultura dijo que esto es trabajar por la vida porque es tarea para garantizar la alimentación del pueblo y la economía del país.

Recordó que en medio de dificultades diversas, el estado cubano sigue el avance para el progreso y busca soluciones para resolver a corto plazo lo más inmediato, que es la alimentación del pueblo.

Publicado: Sábado, 06 Marzo 2021 05:05

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 1430



Como parte del recorrido de trabajo, la viceprimera ministra cubana constató los cambios positivos que se experimentan en la Unidad empresarial de Base de la agricultura Arcadio Leyte Vidal, en la zona de Valle Dos.

Allí llamó a la mayor eficiencia productiva y elevar la cultura agrícola entre los más de 70 obreros de la entidad.

En la pequeña central hidroeléctrica ubicada en la margen derecha de la Presa Mayarí, Chapman Waugh, conoció detalles de la inversión que permite hoy evacuar los gases generados en el interior del túnel, donde se genera la electricidad.

Aunque esta unidad mantiene en funcionamiento sólo una de sus tres motores, ya ahorró al país más de 14 mil toneladas de combustible y aportó 54,6 GW/h al sistema electro-energético nacional.

Al conversar con el joven operador Ramón Meléndez Pérez, dejó recomendaciones para el mejoramiento de las condiciones de vida de los trabajadores y escribió en el libro de visitantes:

Indispensable la adecuada atención a los jóvenes que laboran y

Publicado: Sábado, 06 Marzo 2021 05:05

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 1430

***aportan a la economía. Por Cuba, por la provincia, por el municipio,
por el desarrollo económico y social y por la Revolución cubana.***